

Paulo-Freire-Schule Parchim Junge Schulimker ernten in Sommerferien köstlichen Lindenblütenhonig

Von [Christiane Großmann](#) | 26.07.2023, 14:02 Uhr



Max nimmt eine Wabe aus der Bienenbeute. FOTO: JENNY KRACHENFELS

Erntezeit an der Paulo-Freire-Schule: Wie ein Profi holt Max eine Wabe aus der Bienenbeute. Die schuleigenen Bienenvölker waren in den vergangenen Wochen wieder so fleißig, dass der goldgelbe Saft in Strömen aus der handbetriebenen Honigschleuder in den Eimer floss.

Für die jungen Imker an der evangelischen Schule mit ihrem Hort ist es bereits die zweite Ernte in diesem Jahr. Der Heißhunger vieler Kinder und Erwachsener auf den Lindenblütenhonig dürfte so groß sein, dass er wahrscheinlich genauso schnell Abnehmer findet, wie die Honigausbeute des Frühjahrs 2023.

Hortleiterin Jenny Krachenfels bringt Kindern das Imkern bei

Die Bienen hielten 2017 Einzug am Ziegeleiweg 24. Im hinteren Teil des Schulgartens – unter den alten Linden – fand sich ein schönes Plätzchen für drei Völker. Die Idee, durch die Arbeit mit Bienen Kinder für die Wichtigkeit von Insekten und deren Bedeutung für unser Leben zu sensibilisieren, brachte Hortleiterin Jenny Krachenfels ein. Sie ist selbst Imkerin und gibt ihr Handwerk begeistert an den Nachwuchs weiter.

Zu dem Langzeitprojekt an der Schule wurde sie durch eine Goldrute inspiriert, die zur Einschulung 2016 in einer alten Milchkanne vor der Schule stand und auf der sich die kleinen Arbeitsbienen sowie andere Minitiere nur so tummelten. Seitdem hat Jenny Krachenfels schon viele Kinder fürs Imkern und den Insektenschutz begeistern können. Seit einiger Zeit kümmern sich Schüler, Lehrer und Erzieher sogar eigenständig um ein Naturgrundstück direkt neben der Paulo-Freire-Schule und schaffen dort neue Lebensräume für die Kleinsttiere.